

Cali, enero 15, 2019.
Actualizado: lunes, enero 14, 2019 22:48

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ [Suscríbete a nuestro boletín de noticias](#)



Valle Del Cauca

enero 14, 2019

Esto debido a los cambios climáticos

Revisaron protocolos de atención a emergencias



En reunión extraordinaria del Consejo Departamental de Gestión del Riesgo realizada en la base militar Marco Fidel Suarez, en Cali, las autoridades evaluaron las diferentes emergencias que debido a los cambios climáticos se están presentando en la región y acordaron el protocolo para atender situaciones como incendios forestales por parte de la Fuerza Aérea colombiana.

El objetivo, también, es estar coordinados ante cualquier eventualidad que requiere el apoyo de aéreo. En ese sentido, el secretario de Gestión del Riesgo del Valle, Jesús Antonio Copete, indicó que "para la utilización del bambi bucket del helicóptero que generalmente la gente solicita de una manera muy acelerada, se quiso establecer (un protocoloto) de cuándo se necesita, cómo se solicita, y ante quién se solicita", a fin de darle un uso adecuado.

También se reiteró lo importante del uso debido al agua potable que se hará con apoyo de los organismos de socorro y autoridades locales, para que se brinde "el respaldo y el apoyo que deben tener los alcaldes para el uso del elagua y ser utilizado simplemente para el consumo humano", señaló Copete.

La articulación entre las autoridades municipales, organismos de socorro, líderes cívicos y alcaldías se están fortaleciendo frente a lo que será el fenómeno del niño y las lluvias que se han venido registrando en las últimas semanas y que pueden generar emergencias.